

# Neue Gürtel für Judoka

Alle acht Teilnehmer von Blau-Gelb und Blista bestehen Prüfung

Bei der Judoabteilung von Blau-Gelb Marburg und der SSG der Blista standen Gürtelprüfungen an.

**Marburg.** Neben Fallschule, Wurftechniken und Haltegriffen mussten die Judoka auch in einem Übungskampf (japanisch: Randori) ihre kämpferischen Fähigkeiten unter Beweis stel-

len. Die Belohnung für ihr fleißiges Training: Alle acht Prüfungskandidaten haben bestanden und können nun ihren neu erworbenen Kyu-Gürtel einsetzen.

Ihre erste Judoprüfung zum weiß-gelben Gürtel haben Jonathan Schmücker, Luca Mazzotta, Robert Magin und Enis Hafa bestanden.

Eine überzeugende Prüfung zum nächsten Gürtel hat Tim Meiss abgelegt. Er trägt nun den orangen Gürtel.

Eine Stufe weiter und Träger des orange-grünen Gürtels sind Schugga Nashwan, Noah Ebel und Artem Wotzke.



Die Nachwuchs-Judoka zeigen nach der erfolgreichen Prüfung stolz ihre Urkunden.

Privatfoto

Das Judotraining findet in Zusammenarbeit zwischen der SSG (Sehgeschädigten-Sportgemeinschaft) und dem Verein Blau-Gelb Marburg statt. Nähere Informationen im Internet unter [www.judo-marburg.de](http://www.judo-marburg.de).

OP 23.4.14